

Begeistern mit ihrem skandinavischen Repertoire in Kirch Stück: Norrlands Guld.

FOTO: JANSEN

Finnische Polkas begeistern in mecklenburgischer Kirche

KIRCH STÜCK Mit seinem Benefizskandinavischen konzert in der St. Georg Kirche hat der Förderverein der Kirche zu Kirch Stück den Nerv der zahlreichen Gäste getroffen. Jürgen Hansen, Vorsitzender des Vereins betonte: "Genau diese Band, die - Norrlands Guld -, stand auf unserer oben ganz Wunschliste. Wir sind so froh, dass die Freizeitmusiker zugesagt haben".

Das Publikum erfuhr etwas über die Vielseitigkeit der skandinavischen Volks- und Folkmusik. Die aufeinander eingespielte Band, die sich bereits vor mehr als 20 Jahren in einer etwas anderen Besatzung gründete und oft auf Workshops und Festivals in den skandinavischen Ländern unterwegs ist, schöpfte aus einem großen Fundus von Melodien, Tänzen und Liedern aus Schweden, Norwegen und Finnland. Sei es Walzer, Hirtenmusik, Herbstmusik, Polska oder Spelmansmusik - Die Lieder des Quartetts beinhalteten Traditionen, Naturbeschreibungen und das Leben der Menschen im hohen Norden.

Dietrich und Lubomira Baxmann aus Seehof waren begeistert. "Besonders die schwungvollen finnischen Polkas haben uns gefallen", so Dietrich Baxmann, der zudem Mitglied des gastgebenden Fördervereins ist. "Es ist bewundernswert, wie sehr sich die Kultur in unserer Kirche etabliert hat."

geje